

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Ginsheim-Gustavsburg

SPD Fraktion Ginsheim-Gustavsburg, Am Alten Sportplatz 24, 65462 Ginsheim-Gustavsburg

An den
Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung
Ginsheim-Gustavsburg
Herrn Mario Bach

Melanie Wegling
Fraktionsvorsitzende
SPD Fraktion Ginsheim-Gustavsburg

m.wegling@spd-gigu.de

09.06.2020

Antrag: Regelmäßige Vorstellung der Polizeilichen Kriminalstatistik (PKS) für die Stadt Ginsheim-Gustavsburg

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die SPD Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung zur nächsten Stadtverordnetenversammlung sowie des BUVA, SJSA und HFA aufzunehmen:

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung Ginsheim-Gustavsburg wird beauftragt, die Stadtverordnetenversammlung regelmäßig unmittelbar nach dem Erscheinen der jährlichen Polizeilichen Kriminalstatistik (PKS) des Polizeipräsidiums Südhessen über die Polizeiliche Kriminalstatistik der Stadt Ginsheim-Gustavsburg ausführlich zu informieren. Dies soll jeweils in einen Tagesordnungspunkt mit Aussprache erfolgen.

Begründung:

Viele Bürgerinnen und Bürger aus Ginsheim-Gustavsburg haben trotz der vergleichsweise geringen Kriminalitätsbelastung ein unsicheres Gefühl. Durch die mehrfache Berichterstattung über einzelne Delikte in den Medien, erhalten die Bürger oft den Eindruck, die Kriminalitätsbelastung nehme drastisch zu. Auch wenn Südhessen, laut Polizeilicher Kriminalstatistik von 2018 als eine der sichersten Regionen Hessens zählt, fühlen sich viele Bürger zunehmend unsicher.

Durch die regelmäßig vorzustellende PKS soll die Bevölkerung über aktuelle Entwicklungen sachlich informiert werden, so dass das subjektive Sicherheitsgefühl mit der Realität abgeglichen werden kann. Zudem sollen frühzeitig Entwicklungen in der PKS erkannt und thematisiert werden, so dass der Stadtrat ggf. durch entsprechende Beschlüsse Brennpunkte entschärfen und Sicherheitskonzepte entwickeln kann.

Aktuelle Zahlen und Statistiken müssen regelmäßig, nach Veröffentlichung z.B. auf der Homepage der Stadtverwaltung Ginsheim-Gustavsburg zugänglich gemacht werden. Die Homepage der Stadtverwaltung dient vielen Bürgerinnen und Bürger als Informationsquelle, ebenso wie die Informationen die durch Presse und auch durch die Fraktionen im Anschluss an die Stadtverordnetenversammlung an die Öffentlichkeit gebracht werden.

Des Weiteren benötigen die Stadträtinnen und Stadträte, sowie die Fraktionen die aktuelle Statistik für Ihre politische Arbeit.

Die Gewährleistung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung ist eine Querschnittsaufgabe, welche nur durch gemeinsames und miteinander abgestimmtes Handeln aller Ämter der Stadt, des Polizeipräsidium Südhessen und durch politische Entscheidungen gelingen kann.

Mit freundlichen Grüßen



Melanie Wegling
(Fraktionsvorsitzende)